

#SÜDWEST 13. Dezember 2017

Betriebsgruppenvorstand der RhenusRail gegründet

Am 25. November hat die EVG Geschäftsstelle Saarbrücken zur Mitgliederversammlung der neu zugründenden Betriebsgruppe Rhenus Rail ins Bildungszentrum nach Kirkel eingeladen.

Rund zwanzig TeilnehmerInnen waren der Einladung gefolgt und wählten die Mitglieder in den Betriebsgruppenvorstand.

Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Siegfried Dorth (Vorsitzender), Thorsten Münzer (Stellv. Vorsitzender), Uwe Hinsberger (Kasse) und Yunus Keskin (Schriftführer) sowie weitere Beisitzer.

Die Rhenus Rail im saarländischen St. Ingbert ist in der Güterverkehrsbranche tätig und hat rund 100 Beschäftigte. Bisher gibt es dort keinen Haustarifvertrag und der Arbeitgeber spielt mit der Existenzangst der KollegenInnen.

Innerhalb kürzester Zeit haben wir es geschafft, 30% aller MitarbeiterInnen davon zu überzeugen, dass nur eine starke Gewerkschaft die Demokratisierung im Betrieb und eine Verbesserung der Arbeitsbedingungen durchsetzen kann.

Nun gilt es schnellstmöglich Tarifverhandlungen aufzunehmen.